

# Extraordinario triunfo de ingeniería en las olimpiadas

Por cuarto año consecutivo nuestra Facultad resultó vencedora en los Juegos Olímpicos Estudiantiles de la Universidad de Chile. El puntaje obtenido fue de 175 puntos sobre un máximo posible de 204 lo que constituye un récord de 86% de rendimiento, el más alto obtenido en toda la historia de estos eventos. Además todos los deportes de nuestra Facultad se ubicaron entre los tres primeros lugares.

Finalizado el torneo, el Decano Víctor Pérez, el Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, Jaime Gibson, el Subdirector de Asuntos Estudiantiles, Gabriel Fierro, felicitaron a los alumnos deportistas en un encuentro realizado en la cancha, entregándoles un sencillo obsequio en reconocimiento por la brillante participación en estas Olimpiadas, que consistió en una polera con el logo de Ingeniería.

El Director de la Escuela, Jaime Gibson, en una breve intervención les manifestó que la comunidad universitaria de la Facultad se siente muy orgullosa por el brillante desempeño logrado y que han demostrado la capacidad de ponerse desafíos de superar lo individual y lo colectivo.

Por su parte el Presidente del centro deportivo de la escuela de Ingeniería, Eduardo Jara manifestó: "personalmente me tiene muy contento el resultado de esta competencia, en particular porque me gusta mucho la actividad deportiva que se realiza en esta Escuela a la cual pertenezco con mucho orgullo.

Este triunfo es sin duda alguna un logro de todos los alumnos deportistas



que participan activamente en las ramas selectivas pertenecientes al Centro Deportivo de Ingeniería, que a lo largo de los años ha velado para que así sea".

Eduardo Jara agradeció por último la política deportiva adoptada por las

autoridades de la Facultad y de la Escuela y el constante apoyo recibido de parte de la Subdirección de Asuntos Estudiantiles y del Jefe del Área Deportiva, Mario Aguilar. ■